

Importancia de Ministerios de Atención Comunitaria MAC

Jesús llamó y encomendó a su Iglesia a participar en la misión de Dios de redimir y restaurar a toda la creación. En su ministerio, Él compartió el amor de Dios a través de sus palabras, sus hechos y su carácter, y buscó la transformación de las vidas de las personas que conoció de las maneras en las que más lo necesitaban. A algunas las sanó, las alimentó, y a otras les habló sobre aquello que no estaba bien en sus vidas. Su ministerio nos muestra que la misión es integral.

Qué comprende MAC

Equipos de Emergencia:

Respuesta Inmediata a emergencias.

Equipos de Misericordia:

A través de acciones de asistencia comunitaria, Liga de misericordia, Liga del Hogar, Liga de Jóvenes, Cuerpo Adulto, etc.

Equipos de Desarrollo:

A través de acciones de desarrollo comunitario que permitan incorporar temas de justicia social atinentes a la comunidad, como abuso y maltrato infantil, violencia intrafamiliar, esclavitud moderna, trata de personas, migrantes, discriminación, equidad de género, cuidado del medio ambiente, entre otros.



MAC

COMUNITARIA
MINISTERIOS DE ATENCIÓN COMUNITARIA
MINISTERIOS DE ATENCIÓN

MÁS ALLÁ DE UN BANCO DE COMIDA

1889 fue un año crucial para el Este de Londres, el lugar donde nació el Ejército de Salvación. Muchos hombres locales estaban empleados en los astilleros donde eran tratados cruelmente y sobrevivían en paga de pobreza. Cuando los astilleros se fueron en huelga, apenas podían mantener vivas a sus familias hambrientas. El Ejército de Salvación inmediatamente tomó acción desde un depósito cercano de comida, sirviendo miles de porciones a los huelguistas. Ben Tillett, líder del sindicato portuario, luego recordó que la acción del Ejército de Salvación fue un factor importante en la victoria de los trabajadores portuarios en mejorar su paga y condiciones.

El Ejército de Salvación había alcanzado la intersección entre proveer una comida como servicio y luchar por una causa justa. Este banco de comida pasó de ser un distribuidor a un capacitador y desarrollador de la comunidad.

DEFINICIÓN

Los Ministerios de Atención Comunitaria son las múltiples acciones iniciadas por las personas del Cuerpo (Iglesia) para cuidar del “Bienestar” y del “Desarrollo” de la comunidad a su alrededor. Cuidar del “bienestar” significa ir en ayuda o socorro de las personas en situación de vulnerabilidad en la comunidad para que tengan algún amparo emocional, material y espiritual. Cuidar del “desarrollo” significa despertar en la comunidad sus propias capacidades, haciendo aflorar su potencial que les permita transformar y mejorar su estilo de vida.

PROPÓSITO

Los Ministerios de Atención Comunitaria están diseñados para motivar, movilizar y capacitar a los soldados, adherentes y otros voluntarios para llevar a cabo eficazmente la comisión de Cristo de cuidar y promover el desarrollo de las personas.



COMO CRISTIANOS ESTAMOS LLAMADOS A VER A JESÚS COMO NUESTRO EJEMPLO Y A “IR Y A HACER LO MISMO” (LUCAS 10:37). ES POR ESTO, QUE LOS MINISTERIOS DE ATENCIÓN COMUNITARIA BUSCAN CONTRIBUIR CON LA TRANSFORMACIÓN DE LA TOTALIDAD DE LA VIDA DE LAS PERSONAS Y LAS COMUNIDADES A QUIENES SERVIMOS.

Se trata simplemente de personas que se cuidan y se promueven el desarrollo unas a otras de manera práctica

ACCIÓN

Cada nombramiento tiene la oportunidad de trabajar junto con la comunidad para encontrar la mejor manera de actuar para alcanzar el propósito que buscan. No existe un modelo a seguir, solo un plan o estrategia que será diseñado según la realidad de cada lugar.

SERVIR A LA HUMANIDAD SUFRIENTE

Dentro de los objetivos estratégicos de Programas Misionales está el Servicio, el que incluye el desarrollo y crecimiento integral de la comunidad. Éste se trabajará sin discriminación alguna a través de “actividades de desarrollo comunitario” destinadas a las personas de la comunidad, con el objetivo de trabajar y superar las necesidades detectadas.

